



King  
RÉALISATEUR

# Ste-Maxime Maison à vendre (83120)

Pièces                   **10 Pièces**  
Superficie              **288 m<sup>2</sup>**  
Référence              **47428279**  
Prix                     **4 800 000 €**

Dans le secteur très recherché de La Croisette, à deux pas du centre-ville et des plages, découvrez ce bien rare offrant un potentiel unique : 288 m<sup>2</sup> habitables, dont 5 appartements indépendant, entièrement rénové et équipé compose ce bien idéal pour une rentabilité locative saisonnière d'exception. Situé aux portes de Saint-Tropez, ce bien bénéficie d'une vue mer absolument remarquable, l'une des plus belles du secteur, plongeante sur le Golfe et offrant chaque jour et chaque nuit un spectacle inoubliable. Au cœur d'une copropriété sécurisée, vous profiterez d'un environnement paisible, ...

*In the highly sought-after La Croisette area, just steps from the town center and the beaches, discover this rare property offering unique potential: 288 m<sup>2</sup> of living space, comprising five independent apartments, fully renovated and equipped - an ideal asset for exceptional seasonal rental returns. Located on the doorstep of Saint-Tropez, the property benefits from an absolutely remarkable sea view, one of the finest in the area, sweeping over the Gulf and offering an unforgettable spectacle day and night. Set within a secure condominium, you will enjoy a peaceful, verdant and impeccably ...*

## WF KING IMMOBILIER

74 avenue des Golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

